



ENFANCE, JEUNESSE, SANTÉ

Les travaux du centre médico-psychologique de l'enfant ont débuté

Les travaux du centre médico-psychologique de l'enfant ont débuté en septembre dernier et devraient se terminer au premier trimestre 2017.

Publié le 09 mars 2017

Pour rappel, cette réalisation a pour but d'**améliorer la prise en charge** des troubles psychiques et du handicap des enfants et des jeunes sur le territoire et prévoit le regroupement en un même lieu de trois services :

- **Centre d'action médico-sociale précoce** (CAMSP) rattaché au CHU pour les jeunes enfants (0 à 6 ans) dont le développement doit être suivi, présentant des retards de langage, des difficultés motrices (grande prématurité...)

- **Centre médico-psychologique de l'enfant et de l'adolescent** (CMPEA) avec un hôpital de jour enfants et adolescents, rattaché au CHU, pour les enfants et jeunes (0 à 16 ans) ayant des troubles du développement, troubles des apprentissages, troubles de l'attention, troubles anxieux...

- **Centre médico-psycho pédagogique** (CMPP), géré par l'association PEP34, pour les enfants et jeunes (0 à 20 ans) ayant des difficultés d'adaptation, difficultés scolaires, troubles du comportement...

L'objectif de ce regroupement est de proposer un **guichet unique** pour mieux répondre aux besoins des familles et

des parents. Cela permettra de faciliter le parcours pour les nombreux familles concernées. Une proximité également indispensable pour le meilleur suivi et une amélioration des soins.



 [RETOUR À LA LISTE](#)



VALLÉE DE L'HÉRAULT
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

 **04 67 57 04 50**

 [CONTACTEZ-NOUS](#)